Compra de condones por jóvenes

La vergüenza los pone en alto riesgo

SHIRLEY SANDÍ

ssandi@lateja.co.cr

Un reciente estudio de la UNI-CEF y el viceministerio de Juventud, reveló que al 60% de los jóvenes les da vergüenza comprar un condón y por eso tienen relaciones sexuales sin protección.

Otro problema es que los comercios niegan la venta de condones a menores de edad, algo que va contra la lev.

La investigación se centró en Puntarenas y Limón, donde se demostró que la falta de educación sexual pone en grave peligro a los jóvenes. Sólo el 40%, en promedio, maneja conocimientos básicos pero comienzan su vida sexual a los 16 años, en promedio. Por ejemplo, 50 de cada 100 muchachos de Pun-



ARCHIVO

El 40% de los jóvenes no sabe aspectos básicos de sexualidad.

tarenas afirma haber tenido relaciones íntimas y 48 de ellos las tuvieron con 2 ó 4 parejas.